
Неотложные задачи 
виноградарей района

В ВИНОГРАДАРСКИЕ совхозы  
приш ла уборочная страда. 

На перерабаты ваю щ ие пункты  
нескончаемым потоком идут ма
ш ины  с виноградом промыш лен
ны х сортов. Т руж еники планта
ций спеш ат в короткие сроки со
брать урож ай, быстрее начать 
работы по подготовке виноградни
ков к  зиме.

В ны неш нем  году виноградари 
района вы растили  сравнительно 
неплохой урож ай  гроздьев. В 
совхозе «М орозовский», например, 
урож аи винограда сорта «плавай» 
доходит до 1 5 0  центнеров с гек 
тар а , а  в винсовхозе «Красно
донский» каж ды й  гектар  дает в 
среднем по 1 0 0 — 1 2 0  центнеров 
■ягод. Первую победу одержали 
краснодонцы . Они досрочно вы 
полнили годовой план поставок 
продукции. Сейчас все л х  усилия 
направлены  на сверхплановую  
сдачу ягод. Виноградари реш или 
дополнительно к  п л ан у  заготовить 
ещ е 5 0 0  тонн гроздьев.

Т руж еники винсовхоза «Моро- 
зовский» успеш но ведут сбор 
урож ая. Их цель —  вы полнить 
обязательства в честь 100-лети я 
со дня рож дения В. И. Ленина,

1 сдать .государству 9 0 0  тонн про
дукции —  « а  1 0 0  тонн больше 
государственного плана. Морозов- 
цы  уж е сдали около 5 0 0  тонн в и 
нограда.

Как приш ел этот успех? Пре
ж д е  всего, ему способствовала 
ч еткая  организация труда. Здесь 
разработаны  рабочие планы  убор
ки  винограда, составлены  гр а
фики сдачи продукции государ
ству, подготовлены механизмы, 
отремонтирован инвентарь, до 
каждого рабочего доведены зад а
н и я  на день. Н а период уборки 
винограда специалистами и  р у 
ководителями совхозов с р а б о 

тан ы  дополнительные меры поо
щ рения и  оплаты  труда.

Н е забы ваю т в совхозе и о 
моральны х стимулах. Мы недав
но рассказы вали  на страницах 
«Л енинца» об опыте работы 
винсовхоза «М орозовский». Он 
должен стать достоянием всех 
хозяйств района.

Больш ие задачи стоят в  н ы 
нешнюю страду перед наш ими 
виноградарями. Им нуж но сдать 
государству 6 5 7 5  тонн ягод. Из 
этого количества 6 .ты сяч тонн 
предстоит заготовить только сп е
циализированны м  хозяйствам . 
Это значит, что урож ай необхо
димо собрать с площ ади, превы 
ш аю щ ей 2 ты сячи гектаров. Сей

час н а  перераоотку уже поступи 
ло около 3 .0 0 0  тонн винограда.

Работы  очень много. И надо ус
петь ее  вы полнить в погожее 
время, добиться, чтобы виноград 
убирался без опоздания, в л уч
шие агротехнические сроки. Ибо 
может произойти растрескивание 
ягод, порча их, снижение качест 
ва продукции.

Необходимо как  можно больше 
маш ин поставить на уборку. В 
виноградарском совхозе «Ряби- 
чевский » , наприм ер, из-за н е 
достатка транспорта .своевременно 
■не организован отвоз продукции . 
Недостает и  корзин, рабочим 
приходится ож идать пока освобо
дится тара. П роизводительность 
труда сборщ иков винограда сни
ж ается .

Подобные факты  имеют место 
не только в  этом хозяйстве, но и 
в  других. Они свидетельствую т о 
том, что при подготовке к  убор
ке нового урож ая  виноградари 
допустили ряд ошибок. Надо бы
стро устранить их.

В наш и совхозы н а  уборку 
урож ая прибыло очень много 
трудящ ихся из городов области. 
Они приехали с ж еланием  помочь 
быстрее заверш ить одну из ос
новны х работ на плантаци ях. Вот 
и  нуж но проявить максимум 
вним ания к  этим людям. Нужно, 
создать им все необходимые бы 
товы е условия, организовать от
личное питание, ж илье. В Ду 
бенцовском совхозе, наприм ер, 
Ойед привозят на плантаци и с 
большим опозданием. Непроизво
дительно трати тся много рабоче
го времени. Надо полож ить конец 
этому.

Н аряду с уборкой урож ая не
обходимо вест*  подготовку лозы 
к перезимовке, )заготовку чубуков 
и вы полнить другие неотложные 
работы . При этом очень важно, 
чтобы все это делалось планомер 
но, без ш турмовщ ины, которая 
приносит осенью немало вреда 
виноградны м плантациям . На 
подготовку виноградников к пере
зимовке нуж но поставить опы т
ны х специалистов. В ы сококвали
ф ицированная работа наверн яка 
полож ительно скажемся и н а  бу
дущем урож ае.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

'W  БОРКА винограда 
v  Она венчает

в разгаре, 
большой труд 

сотен людей. Вот почему перед 
виноградарями района стоит сей ' 
час з а д а ч а —  провести страду
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З а в т р а — Д е н ь  р а б о т н и к а  л е с а
СОРЕВНО ВАНИЕ ПО ПРОФЕССИЯМ

В КАНУН праздника — Дня работника ле
са—на Волгодонском лесоперевалочном комби
нате впервые состоялись соревнования работ
ников лесобиржи на лучшую погрузочную 
бригаду и лучшего крановщика портальных 
кранов. В соревнованиях но профессиям уча
ствовали пять погрузочных бригад и столько 
же крановщиков. Соревнования проходили в 
обычной обстановке, все участники находи
лись на своих постоянных рабочих местах.

Лучшей погрузочной бригадой жюри сорев
нования признало коллектив, который возглав
ляет Анатолий Михайлович Галактионов. 
Члены его бригады А. И. Каплин, И. А. Ко- 
зубовский, А. В. Сидонкин, И С. Жулай и

И. Д. Текучев загрузили железнодорожный 
вагон лесом за 65 минут. Причем они эф 
фективно использовали всю площадь вагона, 
загрузив его, как обычно, с «шапкой».

Победителем соревнования среди кранов
щиков портальных кранов вышел Анатолий 
Васильевич Бережной, Он грамотно эксплуа
тировал кран, не допустил ни одной ошибки 
или промаха.

Хороших результатов во время соревнова
ния добились также бригады А. Б. Кузмина и 
Г. А. Загоскина. Жюри присудило им второе 
и третье места.

А. ФИНОЧЕНКО, 
начальник цеха лесобиржи.
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ф  Передовые производственники цеха древесно стружеч
ных плит лесоперевалочного комбината М. М. Кузнецова, В. А. 
Косинова и В. В. Голубев (на снимке вверху слева направо).

ф  Инженер Романовского мехлесхоза А. И. Дегва про
веряет развитие сосен (снимок внизу).

Фото А. Бурдюгова.

РАНЬШЕ СРОКА
Вклю чивш ись в соревнование 

за достойную встречу 1 0 0 -лети я  
со дня рож дения В. И. Ленина, 
коллектив лесопильного цеха 
лесоперевалочного комбината, 

возглавляем ы й А. И. Сердитовым, 
обязался досрочно заверш ить де
вятим есячны й план вы пуска п и 
ломатериалов.

Свое слово работники цеха 
держ ат с честыо. График вы пус
к а  продукции .выполняется сбыстро и без потерь.

опережением н а  несколько дней. 
При девятимесячном плане -11 
ты сяча 4 0 0  кубометров работни
ки цеха вы пустили около сорока 
ты сяч  кубометров досок, различ
ны х брусьев и т . д.

Добросовестно трудятся брига
ды И. Л. К оваля, К. Ф. Селезнева 
и других. П роизводительность 
труда в цехе превы ш ает плано
вое задание.

В. СИЗОВ, 
секретарь парткома 

лесокомбината.

ОЧЕРК

БРАТЬЯ ПОЛТАВЦЕВЫ
...ПЕРВЫМ выехал в поле Василий 

Михайлович, И увидел он: большая
предстоит работа. И тогда призвал он 
брата своего, Николая Михайловича. 
Многое сделали братья вдвоем. Но на
до было сделать еще больше. И призва
ли они самого младшего своего брата 
Вениамина Михайловича. И стали три 
русских богатыря во весь свой могучий 
рост, светлые глаза их глядели вдаль, а 
рукам их было под силу все...

Что-то очень знакомое, пришедшее еще 
из сказок детства, складывается неволь
но в воображении, когда слушаешь рас
сказы братьев Полтавцевых о самих се
б е  и о своей  жизни. И вспоминается 
т о р ж е ст в ен н ы й  д р е в н и й  р у с с к и й  сл ог, и

веет славными традициями, которыми 
всегда сильна была наша земля. Да и 
уважение к труду, стремление к добру 
и справедливости, стойкость в борьбе с 
врагом — не из самой ли жизни по
черпнуты эти вечные «темы» сказок?

Итак, жили-были... простые русские 
крестьяне, история жизни которых — 
•-то рассказ о борьбе за становление но
вой, колхозной жизни в казачьих хуто
рах, о защите ее от фашистов, о том, 
как приходилось после войны все на
чинать заново.

Когда в Отечественную войну на 
.фронт ушел старший Полтавцев — к 
нему, спустя два года, присоединились 
два его сына, близнецы Василий и Ни

колай. Всем— и отцу, и братьям — со
путствовала удача («мы вообще очень 
удачливые», — как сказал Николай 
Михайлович). Все вернулись домой жи
выми здоровыми.

Когда отец, как знатный чабан, ездил 
з Москву — его славу по-своему под
держивали сыновья, ставшие хорошими 
трактористами.

Они ь то время уже работали на 
строительстве Цимлянской ГЭС. Первым 
туда уехал Василий. Вскоре Николай 
получил от него письмо — брат расска
зывал об огромной стройке, развернув
шейся на Дону, звал его— очень нужны 
люди.

И стали они работать на одном трак
торе. Потом, Когда понадобилось, пере
оборудовали трактор под бульдозер. И 
снова работали круглые сутки, один под
меняя другого. Росла плотина, возво
дились мосты через канал — во все это 
был вложен и труд братьев Подтавце- 
ных...

(Окончание на 2-й и 3-й стр.).
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Твой долг, к о м м ун и ст
В СОРЕВНОВАНИИ за  достой

ную встречу 50-летия Великого 
О ктября коллектив порта Волго
донск одержал еще одну трудо
вую победу. Порту навечно при
суж дены  памятны е ю билейные 
знамена обкома КПСС и област
ного Совета депутатов тр у д ящ и х 
ся , а так ж е горкома п ар ти и  и 
горсовета.

Достигнутый уровень работы 
не сн иж ается  и сейчас. Сверх 
п л ан а  первой половины п яти л ет
к и  портовики переработали 2 4 9  
ты ся ч  тонн народнохозяйствен- 
ны х грузов, себестоимость пере
работки ОДНОЙ TOHHbl грузов 
снизили (на 81  копейку, вы работ
к а  на одного работающего соста
вила 1 0 1 ,4  процента.

■Выполняй социалистические 
обязательства в честь 100 -лети я  
.со дня рож дения В. И. Ленина, 
речники наращ иваю т темпы  ра
боты. Е сли в ию не они вы полни
ли свое производственное задание 
на 1 0 4 ,5  процента, то в августе 
—  н а  1 0 9 ,8  процента.

У спех коллектива н е  случаен. 
Он —  результат практических 
действий коммунистов. В ы ступая 
в  авангарде коллектива, комму
нисты  увлекаю т за собой других, 
показы ваю т пример вы сокосозна
тельного отнош ения к порученно
му делу. Коммунист т. Дырда, 
наприм ер, умело организует рабо
ты  н а  грузовом участке. Комму
нист т. Тесленко мобилизовал 
свою команду на досрочное вы 
полнение взяты х  обязательств. С 
любым заданием  успеш но справ
л яется  коммунист т. Мышков. 
К оллектив порта гордится экип а
ж ем , который возглавляет комму
нист т . Остриков. Систематически 

—я е р ев и нолпя ют «{хгамшдственные 
задан ия крановщ ики тт. Святы 
н я , Бабин, Усов, Б урлаков и мно
гие другие. Особой похвалы  за
служ иваю т команды плавучих 
кранов №  1 3 6  и №  1 6 2 , где тон 
в  работе задаю т коммунисты тт. 
Р ож ков, Всеволодский, И гнатов, 
Зверев. Добросовестно трудятся 
портовы е рабочие бригады комму
н иста т . Ячменева. Они первы ми 
добились присвоения коллективу 
зван и я  бригады им ени 50-летия 
Октября.

—  Но все ли коммунисты вы 
полняю т уставны е требования и 
идут в авангарде коллектива? — 
задал  вопрос секретарь партбюро 
порта В. Т. Анненков, вы ступив
ш ий с докладом н а  отчетно-вы
борном партсобрании, состоявш ем
ся  в  порту 11 сентября. И сам 
ж е ответил н а  него:

—  Нет, не все. Коммунисты 
И ванов и Бахметов, например, 
наруш аю т трудовую' дисциплину,

Второй раз
Областной совет ВОИР и 

рблсовпроф подвели итоги 
соревнования рационализа

торов и изобретателей за 
первое полугодие нынешнего 
года. Почетное звание «Луч. 
Шее предприятие по рацио
нализации и ийобретательст. 
ву» второй раз присвоено 
коллективу Цимлянской п ря
дильно-ткацкой фабрики, 

сэкономившему за счет вне
дрения рацпредложений око 
ло пятидесяти тысяч рублей 
государственных средств.

П. РЫБИН, 
н а ш  внеш т. к орр .

плохо ведут себя в  быту. Их по
ступки  разбирались на партбюро 
и на собрании. Они обещали ис
правиться, но слово не сдерж али. 
Сделали ли коммунисты соот
ветствую щ ие выводы из этого? 
Можно сказать, не сделали. Это ” 
говорит о том, что мы не предъ
являем  еще друг к  другу долж 
ны х требований, забы ли но  сути  
дела об авангардной роли комму
ниста на производстве. Только 
этим и можно объяснить тот 
факт, что в нынеш нем году у 
нас стало больше наруш ений об
щ ественного порядка, налож ено 
больше административны х взы 
сканий.

Докладчик считает, что в этом 
больш ая недоработка партийного 
бюро. Он говорит, что партбюро 
не добилось 'главного: строгого
вы полнения У става КПСС к аж 
дым коммунистом. У казы вает на 
то, что у отдельных членов п ар
тии н и зк а  п арти йная дисциплина.,

О т ч е т ы  и выборы  
в п а р т о р г а н и з а ц и я х

они допускаю т грубость к  под
чиненным, плохо -работают над 
повыш ением своего идейно-поли
тического уровня, пассивно уча
ствую т в борьбе з а  выполнение 
производственного задания и в зя 
ты х обязательств.

—  Мы давно не слышим на 
партсобраниях голоса коммуни
стов тт. Ш аповаловой, Бутенко, 
Толчко, Серикова и других, —  
говорит докладчик. —  Не чувст
вую т партийной ответственности 
за  своевременную  уплату член
ских взносов коммунисты П роску
рин, Костю кович и  другие. У 
некоторы х притупилась ответст
венность за выполнение партий
ных поручений. Тов. Бандурину, 
наприм ер, доверено возглавить 
профсоюзную организацию  п лав
состава. Но он безынициативно 
относится к этому поручению. 
Н ет у него огонька в работе, ко 
всему относится хладнокровно. 
Слабо ещ е поставлена в порту 
информация снизу. Это отрица
тельно ск азы в ается  на своевре
менности при няти я необходимых 
мер по тем или иным вопросам.

Об авангардной 'роли коммуни
стов много говорили участники 
собрания, вы ступивш ие в прени
я х  по отчетному докладу.

В своем вы ступлении мастер 
м еханических м астерских В. Д. 
Кулаков сказал :

—  Порой мы сам и повинны в 
наруш ении трудовой дисциплины . 
Б ы л  случай , когда т . Стетюха 
сорвал работу двух бригад. Об

этом было сообщено партийному 
бюро. Вместо того, чтобы н а к а 
зать, как  следует, виновного, 
партбюро указало  ему на недис
циплинированность. Видимо, мы 

.забы ли поговорку, что дурной 
пример заразителен.

—  Если все комм унисты  на
шей партийной организации, —  
заяви л  м ехани к  РБТ-5 Н. Д. Лэ* 
бедев,- —  будут по -партийному 
относиться к порученному делу, 
мы сможем добиться еще лучш их 
результатов. Б ы ть  ® авангарде 
коллектива —  долг каждого чле
на п а р ш и , и вы полнить его -  
значит с честью  оправдать вы со
кое звание коммуниста. ,

Н ачальник грузового участка
А. Ф. Дырда сказал :

— У н ас  все есть. Нет только 
должной рачительности, недоста
ет энтузиазм а. Ж ивем больше 
сегодняш ним днем. Не за горами 
зима, а  о подготовке к  ней  ком
мунисты  еще и не думали.

К рановщ ик Г. Н. Бурдакзв 
обратил внимание коммунистов 
на необходимость дальнейш ей 
м еханизации трудоемких работ. 
Ком плексная механизация — 
это не кран и, лопата, —  заявил 
он. —  Под ней подразумевается 
целы й набор различной техники . 
П оставив .всю ее на службу про
изводства, мы выполним свой 
долг, долг членов партии.

В прениях такж е вы ступили 
механик И. А,- Рожков, инженер 
по технике безопасности В. С. 
Алексеев, комендант общ ежития 
Р. Д. Новикова, заведую щ ий 
складом П. И. Мясников, главн ы й  
инж енер В. Г. Пелецкий, деж ур
ны й по вокзалу  Н. Е. Залукаев, 
слесарь Е. Н. Гурьев, старш ий 
инж енер отдела м еханизации 
Л. И. Янушкевич, начальник  пор
т а  А. И. Рунов и крановщ ик 
Г. Н. Бурлаков.

Собрание обязало каждого ком
м униста быть в авангарде кол
лектива, твердо и неуклонно про
водить в ж изнь реш ения партии, 
овладевать м арксистско-ленин
ской теорией, разви вать критику 
и  самокритику, всемерно доби
в аться  устранения вы явленны х 
недостатков. Вновь избранному 
партбюро собрание дало н а к аз: 
повы сить требовательность к 
коммунистам за безусловное вы 
полнение уставны х требований, 
добиваться укрепления партийной 
и государственной дисциплины.

На собрании присутствовал и 
вы ступил с речью  заведую щ ий 
отделом промыш ленности и тран- 
спора ГК КПСС Н. Г. Попов.

Секретарем партбюро порта из
бран т. Анненков В. Т.

И. НРИВОКОНЕВ, 
наш спец. норр.

ВАЖНОЕ УСЛОВИЕ
С ТРОГОЕ соблюдение законов 

об охране труда, технике 
безопасности и улучш ении произ
водственно-бытовых условий ра
бочих является  важ нейш ей зада
чей Советского государства. На 
промышленных предприятиях, в 
колхозах и  совхозах из года в 
год облегчаю тся условия труда 
рабочих и колхозников. Работа 
для трудящ ихся наш ей страны 
все больше становится не только 
источником удовлетворения ма
териальны х, но и духовны х по
требностей.

П рава трудящ ихся н а  совет
ских предприятиях гарантирую т
ся законом, на страж е их стоят 
профсоюзы. Согласно Положению 

правах  фабрично-заводских и 
местных комитетов профсоюза ра
бочие и служ ащ ие н е  могут быть 
уволены  с работы администраци
ей без согласия ФЗМК. Эти зако
ны строго вы полняю тся, что мож
но видеть на примере Ц имлянско
го района. На недавно прошедшей 
сессии райсовета депутатов тр у 
дящ ихся в докладе главного вра
ча района депутата тов. Кацмана 
М. В. указы валось, что если в 
1 9 6 6  году народным судом было 
рассмотрено 19 дел о восстанов
лении на работе, то в 1 9 6 7  году  
—- лиш ь девять, а в текущ ем го
ду н и  одного такого м атериала 
в  народны й с п  не поступило. 
Или взять  другой пример. Если в
1 9 6 6  году 12 рабочих и  сл уж а
щих были уволены с наруш ением 
законов о труде, то в 1 9 6 7  году 
только в двух случаях  суд при
зн ал  увольнение неправильны м .

Сокращению числа конф лик
тов и т о р о в  на предпри яти ях  и 
в • учреж дениях района при 
увольнении рабочих и служ ащ их 
способствовала и  массово-полити
ческая , разъ ясн и тел ьн ая  работа, 
проделанная партийны м и, совет
скими и  административны м и орга
нами. В 1 9 6 6  году, например, по 
делам о восстановлении на рабо
те суд вьгнес п я ть  частны х опре
делений в адрес виновников н а 
руш ения законов о труде, а в
1 9 6 7  году ~  четыре. Работники 
суда, прокуратуры  и милиции 
стали  чащ е вы ступать перед тр у 
дящ им ися с лекциям и и  доклада
ми на правовы е темы. Больш е 
стало публиковаться на эти темы 
материалов в местной печати.

Вместе с  тем , в докладе тов. 
К ацм ана и в вы ступлениях  уча
стников сессии подчеркивалось, 
что забота о точном соблюдении 
законов о труде ничего общего 
не имеет с той терпимостью , ко

торая проявляется  к о етд е  к я в 
ным лодырям, пьяницам , летунам 
и рвачам . Таких людей нередло 
увольняю т «но собственному ж е
ланию ». Этого не должно быть. 
У крепление трудовой дисципли
ны , повыш ение на этой оснозе 
производительности, труда и блч- 
госостояния труд ящ и хся— дело не 
только администрации, но и к аж 
дого рабочего. Поэтому в коллек
ти ве нельзя  терпеть тех, кто за
ведомо подрывает рост нашего 
личного и общественного благо
состояния.

В районе проводится больш ая 
работа не только по соблюдению 
законов ц труде, но и по у л у ч ш е 
нию условий -труда, соблюдению 
техники  безопасности как  на 
промыш ленных, так  и сельскохо
зяйственны х предприятиях. Для 
этих целей вы деляю тся специ
альны е ассигнования, вв-'деры 
должности инж енеров по технике 
безопасности. Все это способст
вовало тому, что из года в год 
сниж ается  заболеваемость рабо
чих с временной утратой трудо
способности. На всех предприяти
ях , наприм ер, города Цимлянск^ 
заболеваемость с временной утр, 
той трудоспособности снизилась 
в 1 9 6 8  году по сравнению  о 
1 9 6 7  годом на 8 ,3  случая или 
1 1 2  дней н а  1 0 0  работающих. 
Хорошие условия для труда и от
дыха созданы на Цимлянской _ 
ГЭС. в Восточно-Донбасской * 
экспедиции, в колхозах имени 
Орджоникидзе, «Больш евик», 
овощесовхозе «Волгодонской» и 
других хозяйствах. Но есть и дру
гие примеры. Па прядильно ткац- 
кой фабрике плохо строится 
ж илье дл я  рабочих, детский ком
бинат. В цехах больш ая зап ы л ен 
ность. На предприятиях промком
бината нет бытовых помещений. 
Недостает их и на рыбозаводе.

Нет хороших бытовых условий 
на нолевы х станах и ж ивотно
водческих фермах в колхоза.' 
имени Карла М аркса, « 4 0  лет 
О ктября», в зерносовхозе «Доб
ровольский». В некоторы х хо
зяйствах  нет столовых, общ ест
венное питание на полевы х ста
нах и фермах не организовано.

Не «езде в колхозах и совхозах 
есть холодильники, что приводит 
к порче продуктов. Не решен 
вопрос, о водоснабжении населен:--^ 
ны х пунктов, находящ ихся н а* *  
левом берегу Дона.

В районе плохо строятся бани. 
Достаточно сказать , что РСУ 
(н ач ал ьн и к  тов. П рядкнн) не

сколько лет строит бани  в городе

БРАТЬЯ ПОЛТАВЦЕВЫ
(Окончание. Начало на 1-й стр.).
Жили в одной комнатушке — уже 

вчетвером, с женами. Когда строитель
ство плотины завершилось, решили: одо
леем и свои собственные дома. Уезжать 
отсюда не хотелось — земля, политая 
собственным потом, стала дорогой. За
рабатывали хорошо — по -труду! На 
материалы хватало. А строили в основ
ном сами, по вечерам. И поставили ря
дом два просторных дома, которые сей
час утопают в зелени разросшегося сада.

- -  Шизнь у нас получилась простая, 
— говорит Николай Михайлович. — 
Может, надо было еще чего поискать... 
А нам понравилось строить новый го
род. И своя жизнь,у  глядишь, построи

лась. Все вот этими руками...
Сейчас Полтавцевы работают 'на 

Волгодонском лесокомбинате. Больше 
десяти лет уже. Управляли, по тради
ции. одним краном. Сначала «ковров- 
цем». Потом нм дали портальный кран 
грузоподъемностью три тонны. А когда 
пришел новый, пятитонный — переве
ли обоих на него. Соревноваться с брать
ями в работе было трудно — привыкли 
быть первыми. И в число передовых 
всегда выводили бригаду, в .которой ра
ботали. «А почему? — говорят они. — 
Потому, что все заранее со всеми вме
сте обдумываем. Скажем, примерно, как 
оборудовать вагоны лучше — все сразу 
или по одному? Конечно, лучше быстро

приготовить один, а пока готовятся 
другие, крановщик ведет погрузку. Или 
та же проволока для крепления стоек— ч 
ну, трудно ли ее заранее нарезать? Пу
стяки какие-то, минуты, а в результате 
часы экономятся. И у грузчиков опре
деленные приемы должны быть отрабо
таны, Ту же пачку бревен надо уметь 
положить так, чтобы и крановщика не 
задерживать, и бревна правильно лег
ли»... «Я работал лет восемь с одним » 
грузчиком — красивая была работа! 
Это понимать надо!» — рассказывает 
Николай Михайлович.

С братом ему года два назад при
шлось расстаться: подвело Василия Ми
хайловича здоровье, не смог уже на вы
соте работать. Теперь он — старший 
механик плавучего крана. Но вместе с 
Николаем Михайловичем, бригадиром щ 
грузчиков, стал работать младший брат, *

m
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ХОЗЯЙСТВОВАНИЯ
Ц имлянске, но когда ее строп- • 
тельство  будет заверш ено, неиз
вестно и самому руководству 
РСУ.

М едицинское обслуживание р а 
бочих и колхозников района 
осущ ествляется не только боль
ницам и, фельдш ерско акуш ерски
ми пунктам и, но и здравпунктами 
при предприятиях. Но н а  п ря
дильно-ткацкой фабрике здрав
пункт не открыт, та к  к а к  нет 
помещ ения. В районе сниж ается 
заболеваемость и травматизм . Но 
в отдельных хозяйствах, к ак , на
пример, в Потаповском зерносов

раоочих имел переход на пяти
дневную  рабочую неделю. Сей
час на пятидневку переш ли МТФ 
и СТФ. В ближ айш ее время бу
дут переведены на пятидневную  
рабочую неделю и другие отрас
ли хозяйства. Есть в совхозе и 
нереш енны е вопросы, к ак  н а
пример, отсутствие вентиляции в 
мастерской и другие. Эти недо
статки  будут устран яться в бли
ж айш ее время.

В своем вы ступлении предсе
датель комитета народного конт
роля т . Алексеев указы вал , что 
местные Советы слабо еще при-

хозе, Волгодонском откормсовхозе влекаю т общ ественность к  улуч-

$

и некоторых других все еще вы 
'^ т о к и и  производственный травм а

тизм.
Задача состоит в том, говорит 

в заклю чение докладчик, чтобы 
исполком райсовета, постоянные 
комиссии и .с е л ь с к и е  Советы на 
местах наряду с мерами по со
блюдению трудового законода
тельства и техники  безопасности 
поднимали трудовую активность, 
чувство ответственности у всех 
трудящ ихся за положение дел 
ча предприятиях, в колхозах и 
■ ивхолах.

D  СВОЕМ вы ступлении инже- 
нгр по технике безопасности 

зерносовхоза «Добровольский» 
т. Гурова говорила о текучести 
кадров в хозяйстве. Это отрица
тельно влияет на усвоение рабо
чими правил техники безопасно
сти и влечет за  собой снижение 
производительности труда. Как 
недостаток оратор такж е отмети
ла, что при МТМ совхоза нет 
бытовых помещений для механи- 
:»аторов. Плохо использую тся и 
средства, отпущ енные на у л у ч 
ш ение т е л и к и  безопа/сносчп и 

условий труда.
Директор м ясомолочного сов

хоза «Больш овский» т. Лукьянов 
рассказал  об опыте, который на
коплен в хозяйстве по технике 
безопасности и улучш ению  быта. 
В совхозе длительное врем я р а 
ботает инж енер по технике без
опасности. Меры, приняты е им 
вместе с профсоюзным активом, 
способствовали уменьшению про
изводственного травм атизм а. В 
последнее время в , хозяйстве 
введены  в строй несколько объ
ектов культурно-бытового н азн а
чения. Среди них столовая, быт- 
комбинат. Отроятся; круглогодо

вой пионерский лагерь, база от
ды ха для рабочих совхоза.

Большое значение для у л у ч 
ш ения реж има труда и отдыха

шению быта и производственной 
санитарии на предприятиях. В 
результате, наприм ер, из 14  про
мы ш ленных предприятии города 
Ц им лянска общ ественное П ита

ние организовано лиш ь в четы 
рех. Райпотребсою з, имея только 
н а оптовой базе 1 4 0  рабочих, до 
сих пор не организовал для них 
буфета.

Многие колхозы  и совхозы не_ 
благоустраиваю т полевые станы, 
не имеют хорош их домов для 
животноводов на фермах. Так об
стоит дело в колхозах « 4 0  лет 
О ктября», имени Ленина и в 
некоторых других хозяйствах. З а 
дача состоит в том, говорит ора
тор, чтобы ' руководители хо
зяйств, постоянны е (комиссии 
районного Совета, группы  и  по
сты  народны х контролеров сов
местно с профсоюзными организа
циями приняли меры к  улучш е
нию быта, производственной са
нитарии как  на промыш ленных, 
-так и сельскохозяйственны х 
предприятиях.

Заместитель председателя и с
полкома районного Совета депу
татов трудящ ихся тов. Заречен- 
ский говорил о необходимости 
более строгого соблюдения демо
кратических основ управления 
делами в сельскохозяйственны х' 
артелях . Он указы вал , что во
преки  требованиям действую щ их 

Уставов в колхозах нерегулярно 
проводятся собрания колхозников 
или уполномоченных. По итогам 

сельскохозяйственны х работ 
правления не отчиты ваю тся п е
ред колхозниками. Все это при
ни ж ает роль членов сельхозарте
ли. как  действительны х хозяев 
своего колхоза. Именно так  об
стоит дело в колхозе имени 
Орджоникидзе и в некоторых 
других.

Соблюдение законов о труде 
явл яется  важ нейш ей и первосте

пенной ’ задачей профсоюзных 
организаций, —  сказал  в с в о е "  

вы ступлении председатель р ай 
кома профсоюза работников 

сельского хозяйства и заготовок 
т. Свечкарзв. Между тем еще 
встречаю тся руководители, кото
рые не всегда считаю тся с м не
нием профсоюзных организаций.
15 некоторых хозяйствах  почему- 
то реш или не вводить пятидн ев
ную рабочую неделю. Слабо ис
пользую тся и средства для у л у ч 
ш ения быта механизаторов. Н е
обходимо, чтобы профсою зные 
организации использовали свои 

права и потребовали от хозяйст
венных руководителей строгого 
соблюдения законов о труде.

С речью  на сессии вы ступил 
секретарь РК КПСС т. Помогай- 
бин. Он подчеркнул, что задача 
и обязанность исполкома район
ного Совета депутатов трудящ их
ся, сельских Советов, профсоюз
ных организации состоит не 
только в том, чтобы обеспечи
вать строгое соблюдение законов 
о труде, но и в том ,.чтоб ы  под
нимать ответственность каждого 

.работн ика за состояние дисцип
лины , порядка на промыш лен
ны х и сельскохозяйственны х 
предприятиях. В Постановлении 
ЦК КПСС по Тульской области 
указы вается , что реш аю щ ая роль 
в борьбе за укрепление дисцип 
лины  и  самодисциплины, порядка 
на производстве и в обществен 
ных" местах принадлеж ит самим 
трудящ имся массам.

Само собой понятно, продолжал 
далее оратор, что от хозяйствен
ны х руководителей зави сит в 

первую  очередь улучш ение быта 
рабочих и колхозников. Но не 
меньш ее зависит и от всех т р у 
ж еников предприятия, колхозов 

и совхозов, когда речь идет о 
том, чтобы поднять в том или 
ином коллективе трудовую  дис
циплину, повы сить роль рабочих 
собраний, ответственность к а ж 

дого рабочего за выполнение го
сударственны х планов.

По обсужденному вопросу 
сессия приняла развернутое по
становление.

жтгггт* ** * -ЧГЧ1Щ »

С каждый годом хорошеет старинный хутор Лозной — 
центральная усадьба колхоза имени Карла Маркса. Десятки 
новоселий справили колхозники за последние три года. 

НА СНИМКЕ: новая улица.
Фото А. Бурдюгоча,

К 50-ЛЕТИЮ ВЛКСМ

Подарок комсомольских 
строительных.
На этом собрании комсомол;»- • 

цев Красноярской средней ш колы 
приним ались обязательства в 
честь 5()-летня Ленинского ком
сомола. П редложений было мно
го, и дельны х. Но вот слово взял 
директор школы Дмитрий Ивано
вич Дмитриенко:

—- А что, если мы спортивный 
зал построим? Своими силам л?

Юноши и девуш ки восторж ен
но приветствовали предложение. 
Т ак и записали в реш ении собра
н и я : «В честь 50-летия к о м п г 
мола к новому учебному году 
своими силами построить ш коль
ный спортивный зал» .

Это было в апреле. Сейчас, на 
дворе сентябрь. Слово свое ком
сомольцы сдерж али: есть теперь 
в ш коле свой спортивный зал, 
причем со всем необходимым 
спортинвентарем. Здесь будут 
проводиться зан яти я  по ф изкуль
туре. Созданы теперь и условия 
для занятий  различны х спортив
ных секций, которые начнут 
свою работу в ближайш ие дни. 
Есть и место для проведения ве
черов, собраний и других ш коль
ных мероприятий.

•  • •

...П осле окончания учебного 
года были созданы комсомоль
ские строительны е отряды. К аж 
дый комсомолец обязался отрабо
тать на строительстве три дин. 
Труд предстоял не из легких. 
Чтобы увеличить высоту и ем
кость будущего спортзала, только 
земли потребовалось вы нуть 4 5 0  
кубических метров, надо было 
вы везти  ее за пределы строи
тельной площ адки. В основание 
сооруж ения было заложено 51) 
кубических метров бетона. Хоро
шо на строительстве поработали 
комсорг класса А. Б атакова, ком
сомольцы Г. Волконидина. 
В. П латов, И. Романец, В. Ш ев
ченко. Не остались в стороне от 
забот школьного комсомола и 
учителя В. А. Бурлаков, М. ( '. 
Горбунов, родители учащ ихся 
И. И. Худяков и А. А. Х удяков. 
К началу  учебного года спортзал 
был готов. Руководители ш колы 
и совхоза «Добровольский» вы 
делили передовикам стройки 
средства и транспорт для поезд
ки на отдых в А напу.

В. КОНОНОВ.

Сельсние новости

Зерно „течет" по трубам
В КРУПНЫХ хозяйствах Латвии семенное зерно в хранилища 

засыпают с помощью пневматических. транспортеров конструкции 
Яниса Апиниса. За час пять тонн зерна можно переместить на 
расстояние до 80 метров. Большая высота тоже не служит пре
градой. Транспортер легко поднимает сыпучие грузы на 14 метров 
— в самую высокую башню хранилища. При этом исключаются 
механические повреждения семян, что очень важно.

Пневматический транспортер прост по конструкции и надежен 
в работе. «Сердцем» ему служит электродвигатель мощностью в 
семь киловатт, который приводит в действие вентилятор высокого 
давления. Зерно «течет» в полиэтиленовых. трубах

Н. ЛЫХВАРД», корр. ТАСС.

Вениамин. Потом и эти братья разде
лились. Николая -перевели на новый 
кран. Сейчас они оба возглавили кол
лективы, которые носят звание бригады 
и экипажа коммунистического труда.

Мне не пришлось увидеть их сразу всех 
вместе. Вениамин только что вернулся 
из Ростова — сдавал экзамены в инсти
тут и весь еще был полон переживани
ями «.зачислят или нет?». Василий Ми
хайлович работал в первую смену — с 
ним ложно было увидеться только вече
ром. И первым про свою «простую» 
жизнь рассказал мне Николай Михай
лович.

Мне не раз доводилось видеть его на 
работе — собственно, видеть его кран, 
кажущийся под руководством мастера 
почти одушевленным. Знаю Николая 
Михайловича и по рассказам тех, кто 
сталкивался с ним как с депутатом го

родского Совета—-«беспокойный человек, 
исегда своего добьется. Помог в Ново- 
Соленом — это его округ — водопро

вод провести, уличное освещение улуч
шить»... Знаю, что имеет Николай Ми
хайлович высокую награду — орден 
Трудового Красного Знамени. И братья 
его в почете на комбинате.

Л вот в этом разговоре все • как бы 
открылось заново. Нет, люди эти жили 
так не потому, что «так получилось», 
или были они просто удачливыми. Все 
делалось очень осознанно, целеустрем
ленно. И — с постоянной заботой друг 
о друге — чтоб все были «на уровне».

•^Сколько в нас, молодых, было здо
ровья, силы!» — улыбается Николая 
Михайлович. И уже серьезно: «Ну не
ужели это растратить по пустякам? Я 
никогда не мог равнодушно смотреть на 
беотолку слоняющихся людей, молодых

в особенности. Уважать же себя надо!»
Еще из его рассказа: «Когда я прие

хал на стройку, — это было вскоре по
сле демобилизации — брат мне уже хо
рошую «штатскую» одежду приготовил 
-  успел заработать». И еще: «Привел 
я младшего под свой кран и сказал: 
учись! А вечером мы его заставили в 
школу ходить».

И, уже мягче. «Он у нас на гармош
ке неплохо играет... И я гоже немного. 
Любим иногда собраться все в.месте, п <- 
петь...»

А меня при этих его словах снова на 
«образы» потянуло: русские богатыри, 
по преданию, после славных дел тоже 
любили попеть --- поиграть... на гуслях 
только

Какие все таки похожие на жизнь 
с-казкп слагают люди! •

А. КЛИНОВА.

Веагс|»
п  о . » . t n  и

Недавно в клубе хутора 
Лагутники состоялся вечер 
поэзии, посвященный 50-летию 
Ленинского комсомола. Мно
гие юноши и девушки приняли 
в нем участие. Открыл вечер 
учитель местной школы Л. Ф. 
Смолдырев. Его слово о по
эзии, очень короткое, но вы
разительное, было выслушано 
с большим вниманием участ
никами вечера.

Гости — члены Волгодонско
го литературного объединения 
Вероника Горбатенко и В. В. 
Смиренский — прочитали спои 
стихи.

С ‘пением стихов Юлии 
Друниной, Эдуарда Асадова, 
Маргариты Алигер выступили 
молодые рабочие овощесовхо- 
за сВолгодонской».

Вечер проходил в непринуж
денной обстановке, за столи
ками с горячими кофе, печень
ем, яблоками. Закончился он 
танцами. Молодежь осталась 
очень довольна этим меро
приятием. Надо, чтобы подоб
ные тематические вечера, жи
вые и интересные, проводились 
у нас почаще.

А . ВАСНЕЦОВ.



ПИСЬМА 
В РЕДАКЦИЮ

•  ПО ТРУДУ И ЧЕСТЬ.
ф  БОРЬБА ЗА  ОЧКИ 

ОБОСТРЯЕТСЯ.
•  ПОСЕТИТЕ в ы с т а в к у - 

п р о д а ж у ;
•  МЕРЫ ПРИНЯТЫ.

На заслуженный отдых
Е лена М ихайловна, взволнован

н ая  и см ущ енная всеобщим вни
манием, приж им ает букет цве
тов к  себе, прячет в нем лицо. А 
товарищ и по работе поздравляю т 
ее, преподносят подарки —  от
рез на платье, стиральную  ма
ш ину.

В течение полутора десятков 
лет Е лена М ихайловна Бурмат- 
ченко возводила вместе с други

ми строителями здание за здани
ем. Ей не раз объявлялись бла
годарности, вручались П очетные 
грамоты , а фотография передовой 
кам енщ ицы  пом ещ алась н а  Дос
ке почета.

А по труду ,и честь. Руково
дители Цимлянского стройучастка 
и иостройком организовали тор
ж ественны е проводы на пенсию 
Е. М. Бурматченко, пож елали

ей крепкого здоровья, успехов в 
ж изни. Прораб Е . С. И ваненко, 
плотник Н. Ф. Д еревянкин, бри
гадир каменщ иков Г. И. Р ы ж кин, 
кам енщ ик А. П. Филина и другие 
тепло проводили Елену М ихай
ловну на заслуж ен ны й отдых.

НА СНИМКЕ: Е. М. Бурмат- 
ченко.

Фото Н . Пивоварова.
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Если бы 
не скука
Нередки случаи , когда юноши 

и девуш ки стрем ятся уехать в ' 
город.

В наш ем хуторе Ч еркасском 
тож е осталось мало молодежи. И 
н е  потому, что негде работать. 
Просто скучно у нас очень. 
Единственное место отдыха — 
клуб часто бывает вечерам и иа 
зам ке. В «ем  только ф ильмы  де
монстрирую тся, а о вечерах  от
ды ха, вопросов и ответов и речи 
не ведется. Мы ж е хотим потан
цевать , повеселиться. Или бы 
провести какой-нибудь диспут, 
викторину, вечер поэзии, встречи 
с интересны ми людьми и  т . д. 
Но заведую щ ий клубом Н. П. 
М арченко вместо организации 
всех  этих мероприятий предпо
читает после окончания киносеан
са  навеш ивать на двери замок.

Поневоле потянет туда, где 
молодежь может культурно ог 
дохнуть, повеселиться. Хотя и 
ж ал ь  расставаться  с  родным кол
хозом, ,с хутором ... Может, все- 
так и , руководители колхоза 
«Клич И льича» снимут замок с 
наш его клуба?

В. АЗЯКОВА, В. БОЛДЫ
РЕВ, Н. СЫСОЕВА, И. МАК
СИМОВ и другие.

СПОРТ «ХИМИК» НАБИРАЕТ ОЧКИ
Ф утболисты химкомбината, 

участники игр на первенство об
ласти  по первой группе, послед
нюю игру  предварительного тур
нира вы играли  со счетом 3 :0  у 
команды «Стрела» из Ростова- 
на-Дону. Эта победа дала еще 
два очка. С- семью очками химики 
закончили два круга и  вступили 
в борьбу за право участвовать в 
играх  первой группы  в будущем 
сезоне.

В газете «Ленинец» (№  137) 
была опубликована заметка 
«Разве так торгуют?», в кото
рой говорилось о том, что в 
магазине станицы Терновской 
не организована продажа пече
ного хлеба.

Как сообщил в редакцию 
председатель правления рай
потребсоюза тов. Пономарев, 
этот вопрос был обсужден сов
местно с правлением колхоза 
«Большевик». Для доставки пе
ченого хлеба с Антоновской 
пекарни в станицу Терновскую 
колхоз выделил транспорт, а 
Цимлянское сельпо— специаль
ный фургон.

Д ва очка нам  «подарили» энер
гетики  из Красного Сулина. Они 
н е приехали в наш  город. А не
давно в  очень трудной борьбе в 
Белой К алитве с местным «Ш ах
тером» наш и ребята прибавили в 
свой акти в  ещ е одно очко.

Эта игра вн ачале слож илась 
удачно для волгодонцев. М ихаил 
Кравченко и Виктор Герцев вы 
вели химиков вперед. К чести 
ш ахтеров, они при проигрышном 
счете 0 :2  смогли не только откви
тать  два м яча, а  и  забить третий 
гол в ворота гостей. Но наш и ре

бята сумели ответить им тем 
ж е. Третий гол ш ахтерам забил 
Е вгений Гребешоков. Со счетом 
3 :3  л  закончилась эта интерес
н ая  встреча.

15 .сентября наш и футболисты 
встречаю тся в  очередном туре на 
своем поле с командой «Торпедо» 
из Таганрога.

Удачно вы ступила команда л в 
играх  в зачет II  олимпиады Доиа. 
Ей сейчас предстоит бороться за 
третье почетное место.

В. НИКОЛАЕВ.

К О Р О Т К О
По последнему выпуску де

нежно-вещевой лотереи житель 
города Цимлянска В. Сопливый 
выиграл холодильник «Мюрз^- 
Много и других денежных и 
вещевых выигрышей. Приобре
тайте лотерейные билеты!

В. ДУБРОВА, 
работница сберкассы.

★ *  *

В .нынешнем году я отдыха
ла в Цимлянском доме отдыха.
Я не только хорошо провела 
свой отпуск, но и благодаря за
ботам врача Р. Ф. Горобцовой, 
фельдшера Ю. Ф. Полянской, 
.медсестры Н. И. Чупруновой 
заметно поправила свое здо
ровье. Хорошие условия созда
ны там для отдыха!

Е. НОВГОРОДОВА.
г. Ростов.

*  ★ *

Живу я в городе Ростове, а 
моя мать — в Цимлянске. Не
давно она тяжело заболела. 
Врачи’ Цимлянской больницы 
оказали ей необходимую по
мощь, а Ф. М. Горобцов в те
чение месяца боролся за ее 
жизнь. Сейчас мать поправи^. 
лась, и  я не нахожу слов, ко
торыми 1можно было бы выра
зить всю глубину благодарности 
к людям в белых халатах.

В. КАДЫРОВ, 
инженер-механик Ростовской

кондитерской фабрики.* * *
Вкусный хлеб выпекают на 

Цимлянском хлебокомбинате. 
Мы, покупатели, были очень 
довольны, когда в магазинах 
появился ржаной хлеб. Наде
емся, что цимлянские хлебопеки 
и впредь будут давать прод’ 
цию в разнообразном accopi—. 
менте и хорошего качества.

Т. ТЕПЛИНСКАЯ, А. КО
РОТКОВА, С. ЯШКЕ- 

ВИЧ и другие.

ДЛЯ ВАС, ГОРОЖАНЕ
Коллектив каф е «Б ерезка»  при лагает все си

лы  к  тому, чтобы и з м есяца в  м есяц  успешно 
вы полнять приняты е обязательства. Слово свое 
наш и работники общ ественною  питания держат 
крепко. Так, восьмимесячный розничны й план 
ими выполнен на 1 0 8  процентов, производства 
собственной продукции —  на 106 процентов.

У лучш аю тся такж е условия обслуж ивания 
посетителей. В новом павильоне кафе «Березка» 
откры та ш аш лы чная.

Традицией стало и  проведение высташок-про- 
даж  кулинарны х изделий. Т акая  вы ставка со
стоится и сегодня в  магазине полуфабрикатов

«П рогресс». Заведую щ ая производством М. А. 
Ч апаева, повары  тт. Чередниченко, Васина, 
Ионе ль, Ткаченко и Овчару к  приготовили на*  
в ы ставку  разнообразные кондитерские, мясные 
и овощные блюда. Если посетитель пож елает у з
нать, к ак  надо готовить то или иное изделие, 
опытные кулинары  дадут подробную консульта
цию.

П риглаш аем вас, товарищ и, посетить вы став
ку-продаж у, а такж е побы вать в новой ш аш лы ч
ной.

Г. ОМЕЛЬЧЕННО, 
зав. кафе «Березка».

За редактора К. ЗЕЛЕ НС КИИ.

ТЕЛ ЕВИ ДЕН И Е

Показывает" Ростов-на-Дону^
Суббота, 14 сентября.

13.00 — «Тебе, юность». К 
50-летию ВЛКСМ. Передача нз 
Фрунзе. 14.00 — «Шахматный 
альманах». 14 .30 — Телевизи
онный театр для детей. Ю. Сот
ник. «Просто ужас». Передача 
из Саратова. 16 .0 0 — Програм
ма цветного телевидения. 1. По
казывает «Диафильм». 2. 
В. Лидин. «День сердца свое
го». Телевизионный спектакль 
по рассказам «Шум дождя». 
«Метет». «Под крыльями — 
земля». 17.30 — Клуб кино- 
путешествевников. 18.30 —
«Почта «Огонька». 19.30 —

«Время». Информационная про
грамма. 20 .0 0  • -  И. Кальман. 
«Марица».

Воскресенье, 15 сентября.
9.30 — Для школьни

ков. «Будильник». 10.00 — Те
левизионный календарь. «День 
работников леса». 10.30 —
«Памятники архитектуры». Пе
редача из Вильнюса. 11 .00 — 
Для юношества. «Искатели». 
Телевизионный клуб. 11.50 — 
Художественный фильм. 13.00  
— Для воинов Советской Ар
мии и Флота. «Радар». Телеви
зионный журнал. 13 .30— «Ат
лас народов СССР». Казахская 
ССР. Передача из Алма-Аты.

1 4 .3 0 — «Музыкальный киоск».
15.00 — Первенство СССР по 
хоккею. ЦСКА — «Спартак». 
Передача из Дворца спорта 
Центрального стадиона имени
В. И. Ленина. В перерыве — 
киножурнал. 17 .15— В эфире — 
«Молодость». «Горизонт».
18.15 — «Семь дней». Между
народная программа. 19.10 — 
«Мастера искусств». «Иннокен
тий Смоктуновский». 20 .40 — 
Программа цветного .телевиде
ния. Кинозал цветного телеви
дения. 1. «Беги, ручеек». 
Мультипликационный фильм. 
2 «Месяц гусиных птенцов». 
Киноочерк. 3. «Мелодии друж
бы». Музыкальная программа. 
22.10 — «По вашим просьбам». 
Концерт для работников сель
ского хозяйства. 2 3 .0 0 — «Толь
ко факты».

ЗАГОТКОНТОРА
ЦИМЛЯНСКОГО

РАЙПОТРЕБСОЮ ЗА
закупает в убойном весе мя

со говядину 1 категории по це
не 1-60, II категории — 1-15 за 
килограмм. Свинину необрезную 
I категории — 1-50 за кило
грамм. Баранину I катего
рии— 1-50 за килограмм. Кол
хозники, рабочие и служащие, 
сдавайте мясо. Это выгодно и 
удобно.

Заготконтора РПС.

Утерянный аттестат зрелости 
№  961886, выданный 22 июня 
1955 г. Цимлянской средней 
школой № 1 на имя Иванцова 
Анатолия Григорьевича, счи
тать недействительным.

ПРОДОЛЖ АЕТСЯ ПОДПИСКА НА ОБЪЕДИНЕННУЮ Г А З Е Т У„Л Е Н И Н Е Ц “ на 1969 год
Подписка принимается во всех агентствах „Союзпечати" города и района, а так

же общественными распространителями.

РОМАНОВСКАЯ МЕЛЬНИЦА 
принимает

семена подсолнечника на пе
реработку по понедельникам — 
от населения, а по четвергам-^ 
от колхозов и совхозов.

ВОЛГОДОНСКОМУ 
ХИМКОМБИНАТУ 
ТРЕБУЮТСЯ 

на постоянную работу: аппа
ратчики, электрики, слесари по 
ремонту оборудования, рабочие 
участка озеленения, грузчики, 
трактористы.

Обращаться в отдел кадров.

НАШ АДРЕС: Волгодонск,
ул. Волгодонская, 12, редак
ция газеты «Ленинец».

ТЕЛЕФОНЫ: редактора —
26-31; зам. редактора, ответст
венного секретаря, отделов про
мышленности и писем— 24-24; 
сельхозотдела —26-44 , бухгал
терии — 24-49; типографии — 
24-74.

Газета выходит во вторник,
введу, модах a Типография 2й 16 ЕоеялаЖ) областного управления не печати, »4 Волгодонск, Заказ № 1186, Тираж 8. 499.
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Финансовая поддержка проекта 
 

 
АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  

http://www.atomexp.ru/
http://ooorps.ru/
http://www.%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%BE%D0%BD.%D1%80%D1%84/
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http://www.6143.ru/
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